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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO GUILLERMO SÁNCHEZ TORRES.- 
Compañeros diputados de las distintas fracciones, al rato va a comparecer el 

Secretario y cada grupo parlamentario tiene que hacer su posicionamiento y 

después tienen derecho a hacer una pregunta, la cosa es que necesitamos 

ponernos de acuerdo quiénes van a ser los que posicionen de las distintas 

fracciones, para que ya nos lo llevemos en el orden del día y no tengamos que 

estar preguntando quién sigue. 

Entonces preguntaríamos a cada uno de ustedes quién va a dar el 

posicionamiento de sus partidos. 

Empezaríamos con el Partido Verde, ¿quién sería en este caso? El diputado 

José Couttolenc Güemez. 

¿Del Partido del Trabajo? 

EL C. DIPUTADO JUAN PABLO PÉREZ MEJÍA.- Es en las Comisiones 

Unidas de Desarrollo Urbano y Vivienda. Entonces va a ser uno por grupo 

parlamentario de ambas Comisiones. 
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En mi caso, el Partido del Trabajo, preside la de Vivienda, entonces yo creo 

que la compañera Presidenta de Vivienda va a dar el posicionamiento, Ana 

Estela Aguirre y Juárez. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias. 

Del Partido Revolucionario Institucional. Son 10 minutos. Es igual. Hablan 

todos los partidos, después 20 minutos para el Secretario, iniciamos la ronda 

de preguntas con derecho de réplica. 

Del Partido Acción Nacional, el compañero Rafael Calderón. Sí, ya le dimos la 

bienvenida. Hubo modificaciones. Le tuvimos que pedir aquí al compañero que 

hiciera las veces de Secretario, y gracias. Ya ves que había mucho tráfico. 

Venimos de la misma zona y quién sabe qué pasó. 

Del Partido de la Revolución Democrática, a quién le toca las preguntas y quién 

va a hacer la…no, pero yo soy el Presidente de la misma. ¿Ya está acordado? 

Ahorita lo revisamos. 

Okay, entonces los esperamos nuevamente a las 11:00 horas en el Salón 

“Heberto Castillo”. 

Muchas gracias. 

Muy amables. 

 


